



Mike Braun, gobernador
Estado de Indiana

Division of Disability and Rehabilitative Services
First Steps

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083
INDIANAPOLIS, IN 46207-7083
800-545-7763

Agenda de la reunión del Consejo Coordinador Interagencial (ICC) de First Steps

20 de agosto de 2025

10 a. m.-1 p. m., hora de verano del este (EDT)

Miembros del ICC que asistieron:

Cory Best (presidente del ICC), Deanna Woodruff (vicepresidente del ICC), Jason Berty, Laura Burkew, Mariann Frigo, Alexandra Hall, Charie Jones, Kristi Linson, Jennifer Owens, Erica Deathe, Jessica Minor, Courtney Willis, Alyssa Christy, Robyn Duffy, Dra. Megan Purcell, Stacey Williams, representante Edward Clere

Miembros del personal estatal de First Steps que asistieron:

Christina Commons, Danielle Ruffino, Marie-Therese Smith, Constance Young, Amy Torres, Robyn Morton, Jamie Le Sesne Spears, Rachel Turner

Bienvenida y presentaciones

Cory Best, presidente del ICC, dio inicio a la reunión y dio la bienvenida a todos. Se les pidió a todos los miembros del ICC que se presentaran brevemente, tanto en persona como de manera virtual.

Aprobación de las actas de mayo de 2025

Se realizó una solicitud para enmendar las actas de la reunión de mayo a fin de indicar que la moción de aprobar las actas se “aprobó” en vez de “se llevó a cabo”.

Cory Best solicitó una moción para aprobar las actas de la reunión de mayo en su versión modificada. Mariann Frigo presentó una moción para aceptar las actas de la reunión tal como están escritas. Jennifer Owens apoyó la moción y se sometió a votación, en la que todos los miembros aprobaron la moción. Se aprobó la moción.

Actualización de First Steps

Christina Commons proporcionó la actualización trimestral de First Steps. Durante el año fiscal de 2025, el programa brindó servicios a niños de forma equitativa en todo el estado; en el condado de Marion se registraron las cifras más elevadas. Se coordinan los servicios a través de nueve oficinas regionales, 250 coordinadores de servicios, 43 agencias proveedoras y 1,800 proveedores individuales.

Más de 14,000 niños y familias tienen planes de servicio activos, 6,300 niños hacen la transición a las escuelas locales y 3,200 cumplen con los objetivos de servicio antes de los tres años. El programa sigue en expansión y brinda servicios a más niños que nunca y, recientemente, recibió una subvención federal con más fondos.



En el informe de monitoreo federal, se indicó la necesidad de cierta asistencia técnica, pero todos los hallazgos previos del monitoreo del año fiscal 2024 ahora están cerrados. En líneas generales, el programa muestra un sólido crecimiento y mejores resultados.

Actualizaciones de los comités

El ICC habló sobre los aportes de la reciente sesión de la estrategia y observó que el proceso aún está incompleto, a pesar de una gran inversión de tiempo. Los miembros expresaron el deseo de sesiones de trabajo más grandes y con todo el grupo en vez de comités más pequeños para avanzar con el trabajo. Para mejorar futuras reuniones, el grupo solicitó que los materiales de prelectura se enviaran antes del lunes previo a la reunión.

El ICC también enfatizó la necesidad de próximos pasos tangibles para alinear las iniciativas estratégicas. A modo de seguimiento, Megan Hershey distribuirá los pasos de acciones proporcionados por la Dra. Renae Azziz al grupo.

Actualización de la sesión legislativa de 2025

El representante Clere proporcionó las siguientes actualizaciones legislativas al Consejo Coordinador Interagencial (ICC):

- a. **Sesión especial del mapa del congreso:** Se conversó sobre las posibilidades de una sesión especial para volver a dibujar el mapa del congreso.
- b. **Sesión habitual de noviembre:** Se destacó la próxima sesión legislativa habitual en noviembre.
- c. **Medicaid:** Se enfatizó la importancia de Medicaid, como así también los desafíos a los que se enfrenta tanto a nivel estatal como federal.
- d. **Proyecto de ley de reconciliación:** Se mencionó el proyecto de ley de reconciliación y su impacto en Medicaid; se resaltó la necesidad de una comunicación con los legisladores.
- e. **Compromiso de los legisladores:** El representante Clere impulsó a que el ICC se reuniera con los legisladores, les brindara educación sobre su trabajo y los invitara a una visita en el sitio para ayudarlos a entender mejor el impacto de los esfuerzos del ICC.

Aspectos destacados del ICC y colaboración de los socios

Robyn Duffy proporcionó una descripción general del programa Head Start, en la que enfatizó el solapamiento con el programa First Steps y las oportunidades de colaboración.

Comentarios del público

Cory Best dio la palabra a los miembros del consejo. No se hicieron comentarios. Luego, abrió la sesión para comentarios del público y nadie comentó.

Suspensión

Cory Best solicitó una moción para suspender la reunión. Se hizo una moción para levantar la sesión y se secundó. Se aprobó la moción y se levantó la sesión a las 12:47 p. m.

Próxima reunión

5 de noviembre de 2025

10 a. m.-1 p. m., EDT

Lugar: Easterseals Crossroads 4740 Kingsway Drive Indianapolis, IN 46205 Conf. Room 5th Floor

Las fechas de las reuniones de 2026 se confirmarán en octubre de 2025.

Megan Hershey de Transform Consulting Group envió respetuosamente las actas.